

### 1年生 二俣川小音楽会練習！



音楽会に向けて、実行委員が中心となり、スローガンを考えました。“力を合わせて心を込めて歌や楽器となかよくなるう天まで響けスーパー音楽会”という素敵な合言葉ができました。この言葉通り、みんなで心を合わせ、音楽活動を楽しむ子どもたちでした。

### 2年生 再び！子ども自然公園へ

全校遠足でも行った子ども自然公園へ、再び学年で遊びに行きました。大きな芝生広場で思い切り体を動かして走り回り、汗をいっぱいかきました。

「とりでの森」ではローラー滑り台や遊具を楽しみました。また行きましょう！



### 3年生 音楽会の招待状♪

国語「気持ちこめて『来てください』」の学習で、保護者の方に向けて二小音楽会への招待状を書きました。丁寧に楽しみながら取り組んでいました。

完成したハガキはポストへ投函し、「いつ家に届かな。」「おうちの人は喜んでくれるかな。」と、わくわくしていました。



### 4年生 旭工場に行ってきました！

4年生は社会科「ごみはどこへ」の学習で、ごみ焼却工場の旭工場へ見学に行きました。大きな焼却炉にごみが投入されるのを見たり、24時間体制で働いていることなどを知り、ごみの削減の大切さを学びました。



### 5年生 日産自動車工場見学



社会科の学習の一環として、日産自動車工場の見学をしてきました。

実際にロボットが自動で車の部品を運んでいるところや、人が部品を組み立てているところを見ることができました。

### 6年生 「天国と地獄」



小学校生活最後の二小音楽会に向けて、最高の音楽会にするためお互いの音を聴き合いながら練習してきました。

### 5組 キラキラ展 みんなの作品に笑顔キラキラ！

屋上で魔法のチョークアートをみんなでしたりクレパスの重ね塗りを楽しんだりして作品を仕上げました。4年生から

6年生のみんなは、色水研究所をつくり、アーティスティックな研究発表をまとめました。

色水の透明度の追求を極めました！



### 児童支援専任より

11月は「児童虐待防止推進月間」

法律では、学校は、児童虐待の早期発見につとめなければならないこと、そして児童虐待と思われる事案が発生した場合は、子どもの安全のために「守秘義務」に優先して速やかに「通告する義務」が定められています。

保護者の皆様におかれましては、子どもの安全を守るため、学校の児童虐待発見、通告へのご理解、また、保護者、学校が連携して子どもたちの安全を見守る体制づくりへのご協力をお願いいたします。